

# ENGAGEMENT QUALITÉ



**ART Informatique** a fait ses preuves depuis plus de 20 ans en Nouvelle-Calédonie. Dans l'objectif de satisfaire les exigences de ses clients et d'assurer la qualité de son accompagnement, ART Informatique s'engage dans une démarche d'organisation selon la norme ISO 9001.

## NOTRE MISSION

Aider les entreprises à se concentrer sur leur métier en optimisant leur Système d'Information.

## NOTRE VISION

Devenir une référence en réalisation de projets informatiques innovants, efficaces et fiables.

## NOS VALEURS

- Relation Client, écoute et réactivité
- Expertise et professionnalisme
- Sécurité et confidentialité

Nouméa, le 16 mai 2012,

Anthony Bernanos

Gérant

Laurent Rivaton

Gérant  
Responsable Qualité

Hervé Sivieude

Gérant

Fabienne Kreyer

Consultante  
Coordinatrice Qualité